

KUNST MACHT BLAU

vom 17. September
bis 30. Dezember 2022

Auf der Suche nach der Farbe BLAU

Kaum eine andere Farbe hat für die Kunst eine so prägende Bedeutung wie BLAU. BLAU ist in der Kunst seit jeher mehr als nur eine beliebige Farbe mit der Flächen gefüllt, Konturen gezogen oder andere Farben zum Zusammenspiel aufgefordert werden. Die Farbe BLAU ist mit zwei der größten Naturmerkmalen der Erde verbunden: dem Himmel und dem Meer. BLAU ist in vielen Kulturen mit positiven Eigenschaften verbunden. Viele Künstler haben der Farbe BLAU und ihrer Wirkung nachgespürt.

Die Ausstellung im Kunsthause Meyenburg zeigt 80 Arbeiten vom Impressionismus, über die Avantgarde bis zur Gegenwartskunst: von Georges Braque, Marc Chagall, Max Ernst, Paul Klee, Yves Klein, Wassily Kandinsky, Fernand Léger, Henri Matisse, Joan Miró, Pablo Picasso und vielen weiteren Künstlern.

Vernissage: 17. September | 20 Uhr

Führungen:

28.09. | 19.10. | 16.11. 15 Uhr
29.09. | 13.10. | 03.11. 18 Uhr



KUNSTHAUS MEYENBURG

Alexander-Puschkin-Straße 31

99734 Nordhausen

email: kunsthaus@nordhausen.de

Öffnungszeiten: Di bis So 10 bis 17 Uhr

.....



Nordhausen am Harz